

Propam Polresta Mojokerto Gelar Gaktibplin Senpi dan Izin Kelengkapan dan Pemasangan Stiker

Hariyono - KOTAMOJOKERTO.OPINIPUBLIK.ID

Feb 8, 2022 - 04:27



Kota Mojokerto - Mewujudkan Polri yang Presisi dalam peningkatan kinerja penegakan gakkum, Sie Propam Polresta Mojokerto melaksanakan kegiatan operasi dalam rangka penegakan, ketertiban dan kedisiplinan kepada anggota Polresta Mojokerto usai Apel Jam Pimpinan di lapangan Maha Patih Gajah Mada, Senin (07/02/22) pagi.

Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan diwakili Waka Polresta memimpin Apel Pagi dilanjutkan dengan Operasi Gaktibplin kepada Pejabat Utama, Seluruh Perwira, Bintara dan ASN. "Gaktibplin personil ini dimulai dari sikap tampang pakaian dan data kelengkapan diri. Dilanjutkan pengecekan senpi dan surat izin kelengkapannya serta penempelan stiker kendaraan R4 dan R2 anggota," ucap Waka Polresta



Waka Polresta Mojokerto didampingi Kasi Propam Ipda Yuda menegaskan, dalam rangka peningkatan kinerja dan penegakan gakkum, kami akan selalu melakukan operasi Gaktibplin baik di Personel Polres maupun Polsek jajaran sekaligus memberikan stiker untuk mempermudah anggota dan pengamanan Mako. Selain itu anggota juga wajib melaksanakan SOP PAM mako," tambahnya.

Selama pelaksanaan Ops Gaktibplin dan waspam oleh Sie Propam tidak ditemukan pelanggaran anggota. Selain melakukan pemeriksaan, anggota Propam juga memasang stiker di kendaraan roda empat dan roda dua yang dikendarai personel Polresta Mojokerto



Sementara itu, Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam menambahkan, operasi Gaktibplin dan pengawasan pengamanan oleh Sie Propam Polri ini akan dilakukan secara rutin, tentunya bertujuan untuk meminimalisir pelanggaran terhadap anggota. "Stiker yang tertempel di kendaraan anggota ini, untuk memudahkan pengecekan kendaraan milik anggota yang memasuki Mako. Insya Allah nanti stiker juga akan diberikan kepada rekan-rekan media Pokja Polresta Mojokerto dan pengurus PWI Mojokerto," pungkas Kasi Humas Polresta Mojokerto. (Humas Res Mojokerto)